

Le petit Larouche

sur la Colline
L'ABC de la vie d'une députée

Après une fin de session frénétique en juin dernier et un été à parcourir les différents événements de la circonscription de Shefford, nous nous préparons à retourner à Ottawa le 16 septembre.

À la fin de la dernière session, en chambre, j'ai eu à poser des questions au gouvernement concernant le programme *Bien vieillir chez soi*, qui cause des problèmes à de nombreux organismes au Québec. En essayant d'imposer ses conditions à Québec, le fédéral retient l'argent prévu et ce sont les aînés qui en sont pénalisés. J'ai d'ailleurs rencontré les adjoints du ministre des Aînés à Ottawa pour leur exposer la situation.

Toujours en juin, j'ai eu l'occasion de souligner, devant les parlementaires, l'intronisation de Joseph-Armand Bombardier au prestigieux temple de la renommée des inventeurs des États-Unis, *National Inventors Hall of Fame*, pour la cuvée 2024.

Lors de la dernière journée de la session, en compagnie de mes collègues du groupe de parlementaires féministes, j'ai participé à une conférence de presse pour expliquer la lettre que j'ai co-signée demandant que cesse l'intimidation envers les élus. Il faut absolument travailler à assainir le climat.

Durant l'été, c'est le projet de loi C-319 qui est revenu dans l'actualité. Une pétition a été lancée, en version papier et électronique, demandant au gouvernement de donner sa recommandation royale au projet de loi afin d'éviter qu'il soit abandonné cet automne. Je continue à faire pression sur le gouvernement avec l'aide de la population et des organismes communautaires, lesquels peuvent signer une lettre d'appui. J'ai d'ailleurs demandé une rencontre avec le nouveau ministre des Aînés à Ottawa pour lui exposer les faits.

À l'approche de la rentrée parlementaire, le Bloc Québécois a décidé de faire de la question des aînés une priorité cet automne. À cet effet, une journée de mobilisation à Ottawa et une conférence de presse sont prévues en septembre. Le projet de loi C-319 va revenir en chambre dans quelques semaines pour le vote sur l'étape du rapport. Nous tentons de faire pression sur le gouvernement afin qu'il lui accorde la recommandation royale. La pension de la sécurité de la vieillesse doit être augmentée de 10 % pour les aînés de 65 à 74 ans, comme c'est le cas pour les aînés de 75 ans et plus.

Par ailleurs, en comité, après avoir été rappelés au mois de juillet pour une séance concernant les violences envers les femmes, nous devrions poursuivre au cours de l'automne l'étude que j'ai proposée sur la criminalisation du contrôle coercitif.

Finalement, notre caucus présessionnel se tiendra les 9 et 10 septembre. C'est là que nous déterminerons les priorités pour la session d'automne. Je vous en glisserai un mot dans ma prochaine chronique d'octobre. D'ici là, souhaitons-nous une bonne rentrée, qu'elle soit parlementaire, scolaire ou autre !

VOTRE DÉPUTÉE DE SHEFFORD



ANDRÉANNE LAROUCHE

Votre députée de Shefford

🏠 400, rue Principale, bureau 101
Granby (Québec) J2G 2W6

✉ andreanne.larouche@parl.gc.ca

☎ (450) 378-3221
Sans frais : 1-866-929-0939

🌐 andreannelarouche.ca

📱 /votredeputeedeShefford

